

Mérignac (33) : le collège des Eyquems vote pour l'Europe



Le collège méridional des Eyquems accueille actuellement deux jeunes Autrichiennes et deux Finlandaises
J-F. R.

Dans le cadre du projet Erasmus, le collège mérignacais des Eyquems accueille actuellement deux jeunes Autrichiennes et deux Finlandaises. Elles se disent ravies du séjour. Comme leurs correspondantes françaises

Tessa et Alina viennent de Salzbourg en Autriche, Lotta et Alli sont d'Helsinki en Finlande. Toutes les quatre sont en Gironde pour plusieurs mois dans le cadre du [projet Erasmus+](#). Et elles sont ravies comme leurs correspondantes françaises, Léa, Lou, Marie et Eva.

C'est l'Union européenne qui a payé les billets d'avion et les familles d'accueil – dans un sens et dans l'autre – qui assurent la logistique. Et des professeurs volontaires font la liaison.

Déjà polyglottes, elles mettent néanmoins en avant leurs progrès dans notre langue. Mais d'abord, elles parlent de leur découverte de la région, de ses traditions, de sa gastronomie. De notre culture pour faire simple.

Les correspondantes françaises, qui se sont déjà rendues en Finlande pour les unes, en Autriche pour les autres, sont enchantées du projet pour lequel elles avaient dû se positionner un an à l'avance avant d'être retenues.